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ゲスト卓話：三次商工会議所 会頭 佐藤明寛様 

2025年4月24日例会記録-第2818回-        5月1日発行：第36号〉  

 皆さん、こんにちは。 

 ４月19日、吉幾三スペシャルコンサートは、お陰をもちまして大成功で終了させて

いただきました。実行委員長の吉田さん、事務局長の石田さん、お手伝いいただいた

メンバーの皆様の力があったからこそできたと思っております。心より感謝申し上げ

ます。有り難うございました。 

 国際ロータリー会長の現在の心境をいただいておりますのでご紹介いたします。 

 私たちは、これまで数カ月間、世界中のロータリークラブを訪問し、地域社会に目に見える変化をも

たらしている感動的なプロジェクトを目の当たりにしてきました。その一方で、現在の政治的・経済的

な不安定性と、それがロータリーの活動に及ぼすかもしれない影響について、多くの方々からの懸念の

声を耳にしてきました。 

 不確実性の時代にあってもロータリーの使命と価値観は変わらないことを、ここに断言いたします。

地域社会に深く根ざしているロータリーは、世界でよいことをするための力です。私たちは引き続き、

人びとに奉仕し、高潔さを奨励し、世界理解、親善、平和を推進していきます。奉仕、親睦、多様性と

いう理念があるからこそ、ロータリーはあらゆる境界線を超越できます。 

 私たちは、あらゆる背景をもつ人びとを結びつけ、協力を促し、地域社会をより強くします。120年に

わたり、ロータリーは２回の世界大戦、冷戦、そして数回の致命的なパンデミックを経験しながらも、

発展し続けてきました。ロータリーの使命と価値観を堅持しながら、耐え忍び、さらに強くなってきま

した。このような時こそ、ロータリーの強み、そしてロータリーを支えることの重要性を、改めて思い

知らされます。 

 ロータリーは、世界ポリオ根絶推進活動（GPEI）の創設パートナーとして、1979年にフィリピンで子

どもたちにワクチンを接種した最初のプロジェクト以来、ポリオ発症数を99.9％削減してきました。何

が起ころうとも、私たちはポリオを永遠になくすという世界の子どもたちへの約束を守ります。 

 現在、ロータリーはグローバルパートナーと連携して、刻々と変わる状況を注意深く見守り、多くの

国の政府と積極的に協力して財政支援を維持し、代替となる資金源を模索しています。ポリオプラスへ

の資金面でのサポートは今、かつてないほど重要となっています。 

 ロータリーは引き続き、ソリューションを生み出し、長期的な目標を達成するために、重点分野をサ

ポートしていきます。私たちは、プログラム、補助金、人と人との交渉を通じて、紛争の根本的な原因

に取り組み、平和へとつながる環境を作り出しています。 



第2816回（4月10日）の出席報告 第2818回（4月23日）の出席状況 

会員数 出席者 免除者 Make-up 出席率 会員数 出席者 欠席 出席率 

41 33 1 0 82.5％ 41 31（1） 10 75.61％ 

出 席 報 告 ： 浅 井 健 一  部 会 長 

【点 鐘】 松尾 宏 会長  【ソング】 「君が代」「ＲＯＴＡＲＹ」 

例   会   次   第 

委 員 会 報 告 

「吉幾三さんスペシャルコンサート実行委員」 

・黒瀬会員 

 クラブ会員ではありますが、本日は(株)コスモスの代表としてお礼をさせていただきたいと思いま

す。19日(土)の吉幾三スペシャルコンサートでは、三次ロータリークラブ様の多大なるご協力をいただ

きまして、大変すばらしいコンサートになりました。企画の段階から吉田実行委員長をはじめ石田事務

局長、松尾会長、ロータリークラブの皆さまのご協力、おかげを持ちまして成功したものだと思ってお

ります。主催、共催ではなく「JV」で出来た事業だと思っております。当日は無事故で大変なるご尽力

をいただき、心から感謝申し上げます。本当にありがとうございました。 

・吉田会員 

 実行委員長を承りましたが、振り返ってみると実行委員長らしき仕事はしていないなぁと反省してお

ります。しかしながら会員の皆さま方には準備の段階から、また18日、19日の2日に渡ってご協力いた

だいたおかげを持ちまして、無事このコンサートが終了したと思っております。そして、石田事務局長

には先方の吉プロモーション、主催の(株)コスモス、きりりの三者の連携をとっていただき、全て段取

りをしていただきました。この場をお借りして私個人的にお礼申し上げます。本当にありがとうござい

ました。黒瀬さんがおっしゃったようにご年配の方が多い中、無事このコンサートが終了したことを喜

んでおります。本当に皆さま方にはご協力いただきありがとうございました。 

・石田会員 

 当日、取材していただいたケーブルテレビさんと広田さん新聞に掲載していただいて良かったと思い

ます。吉さんが三次に来られ時間を共に過ごしていく中で、とても気さくで思いやりのある方なんだな

と思いました。そして、会社関係の方やお手伝いいただいた方、準備から撤収までありがとうございま

した。皆さんのお力がないと成しえなかった事だと思い、感謝しております。本当にありがとうござい

ました。 

・天野会員（カープ同好会） 

 クラブとは関係なく個人的にお話をさせていただきますが、これまでの球団とのお付き合いで6月21

日(土)対楽天、14：00開始のチケットが20枚ございます。ご希望の方はお一人4枚まで、先着順となり

ます。チケットは次週になりますが代金引換えになります。よろしくお願いいたします。 

・灘岡会員（次年度幹事） 

 次の27日(日)は国際会議場とグランヴィア広島で2025-26年度地区研修・協議会が開催される予定に

なっております。ご出席いただける対象者の方へはすでにお知らせしておりますが、バス、車、予定等

はメール等でご案内しておりますので、再度ご確認いただきましてお忙しいところ恐縮ですがご出席の

方をよろしくお願いいたします。 

 また、パートナー団体と協力して、貧困、不平等、教育へのアクセス欠如に取り組む持続可能なプ

ロジェクトを実施しています。最近、イスタンブールで開催されたロータリーの平和会議は、その取

り組みの証であり、世界中から1,000人以上のロータリー会員、平和構築者、専門家が集まりました。 

現在、私たちの懸念や不確実性を行動へと転換し、希望のビジョンを人びとと分かちあうことがます

ます重要になっています。心を込めて。国際ロータリー会長ステファニー A. アーチック 

 本日もお楽しみ下さい  



プログラム：小林RC友好部会担当例会  

S A A 報 告 ： 金 本 尚 也  Ｓ Ａ Ａ 

   スマイル                             計 5､000円  

氏   名  内            容  

松尾 宏 

 

増田 茂典 

石田 光司郎 

 

 

 

吉田 善孝 

 

黒瀬 秀哉 

4月19日、吉幾三さんスペシャルコンサートでは準備から夜遅くまでの片付けを大変 

ありがとうございました。おかげ様で皆様、大変喜ばれました。 

本日、小林友好部会の担当例会で卓話をさせていただきます。よろしくお願いします。 

18、19日両日にわたり、会員の皆さんそして会員事業所の社員の方々、コンサートのお

手伝いをいただき、大きなトラブル、事故もなく市民の皆様に喜んで頂きました。吉さ

ん御一行も、喜んでいただき来年も呼んでくださいと言って東京に帰られて、御礼の

メールを頂きました。会員の皆さん本当にありがとうございました。 

吉幾三コンサート、会員皆様方のご協力のおかげで無事、終了いたしました。ありがと

うございました。 

吉幾三スペシャルコンサート、三次ロータリークラブの皆様の多大なるご協力を頂き大

成功致しました。心から感謝いたします。ありがとうございました。 

小林RC友好部会長 

 増田 茂典会員 

「小林友好部会とは？」 



吉幾三さんスペシャルコンサートｉｎ三次 

◇ 日 時 ： 2025年4月19日(土) 

◇ 場 所 ： みよし市民ホールきりり 

 ○ 1回目 13：00開演 ○ 2回目 17：00開演 

(株)コスモス提供 

ご協力ありがとうございました 

吉幾三さんスペシャルコンサート実行委員会 


